

Ressort: Entertainment

## Katy Perry googelt sich selbst

Los Angeles, 11.06.2014, 10:55 Uhr

**GDN** - Die US-Sängerin Katy Perry googelt sich hin und wieder selbst. "Ich wünschte, es gäbe so etwas wie ein Google-Entzugsprogramm. Ich mache das wirklich nicht oft - nur wenn ich neugierig auf Feedback für eine neue Platte oder ein neues Video bin", verriet die 29-Jährige im Gespräch mit der Frauenzeitschrift "Cosmopolitan".

Dabei interessiert es sie nicht, was "langweilige und wichtigtuersche Blogger von sich geben". Sie denke da total professionell: "Mich interessiert die Meinung der Kids." Trotz aller Professionalität sei sie vor Auftritten immer noch sehr aufgeregt und nervös und müsse Betablocker nehmen. Ihre größte Sorge sei es, die Fans und sich selbst zu enttäuschen, und dass die Medien Fotos von ihr drucken, auf denen "man unter meinen Rock gucken kann und vielleicht sogar noch ein Härchen sieht", so Perry.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-36043/katy-perry-googelt-sich-selbst.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)